

ABSTRAK

Muhammad Rofi Alghifari : Pengaruh Penggunaan *Digital Payment* dan Literasi Keuangan Syari'ah Terhadap Perilaku Konsumtif Komunitas Mahasiswa Muslim Jawa Barat

Perkembangan teknologi digital telah mengubah secara drastis masyarakat melakukan transaksi keuangan sehari-hari. Sebelumnya, uang kertas dan koin adalah bentuk yang dominan dalam melakukan pembayaran. Namun, dengan munculnya teknologi digital, konsumen mulai beralih dan beradaptasi dengan penggunaan uang digital atau non-tunai. Kemudahan transaksi menyebabkan meningkatnya perilaku konsumtif. Oleh karena itu, penggunaan *digital payment* dalam memenuhi kegiatan sehari-hari harus diiringi dengan pengetahuan literasi keuangan berlandaskan syariah Islam.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh penggunaan *digital payment* dan literasi keuangan syari'ah terhadap perilaku konsumtif komunitas mahasiswa muslim Jawa Barat.

Kemajuan teknologi ini dipengaruhi oleh penerimaan individu terhadap teknologi, seperti yang dijelaskan dalam Technology Acceptance Model (TAM). Model ini menyatakan bahwa sikap seseorang terhadap teknologi berperan dalam membentuk minatnya untuk menggunakan atau mengadopsi teknologi tersebut.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini kuantitatif dengan melakukan survey melalui kuisisioner. Pengumpulan data dilakukan pengisian kuisisioner responden dengan jumlah 119 responden, yang mana responden merupakan anggota dari Kelompok Studi Ekonomi Islam (KSEI) yang berada di Regional Jawa Barat. Data diolah dengan regresi linear berganda menggunakan *software* SPSS versi 25.

Hasil penelitian menunjukkan penggunaan *digital payment* (X1) memiliki pengaruh positif terhadap perilaku konsumtif, untuk variabel literasi keuangan syari'ah (X2) memiliki pengaruh negatif terhadap perilaku konsumtif komunitas mahasiswa muslim Jawa Barat. Penggunaan *digital payment* dan literasi keuangan berpengaruh secara simultan terhadap perilaku konsumtif komunitas mahasiswa muslim Jawa Barat.

Kata kunci : penggunaan *digital payment*, literasi keuangan syari'ah, perilaku konsumtif